

Landeshauptstadt München Baureferat



Landeshauptstadt München, Baureferat Friedenstraße 40, 81671 München

Bezirksausschuss 17 Obergiesing-Fasangarten Frau Carmen Dullinger-Oßwald Geschäftsstelle Ost Friedenstr. 40 81660 München Gartenbau Unterhalt Süd Bau-G3

Friedenstraße 40 81671 München Telefon: Telefax: Dienstgebäude: Friedenstraße 40 Zimmer:

Sachbearbeitung:

Ihr Schreiben vom 15.09.2022

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum 10.10.2022

Baumnachpflanzung an öffentlichen Standorten des 17. Stadtbezirkes durch die Stadt

BA-Antrag-Nr. 20-26 / B 04414 des Bezirksausschussses des Stadtbezirkes 17 Obergiesing-Fasangarten vom 13.09.2022

Sehr geehrte Frau Dullinger-Oßwald, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss hat sich in seiner Sitzung am 13.09.2022 mit einem Bürgeranliegen zu den Standortvorschlägen der Bezirksausschüsse für Baumneupflanzungen im öffentlichen Raum befasst und dieses als Antrag beschlossen.

Dazu nehmen wir wie folgt Stellung:

Stadtweit sind über 1.200 Standortvorschläge für Baumneupflanzungen in öffentlichen Grünanlagen, an Straßen oder auf Plätzen eingegangen. Vom Bezirksausschuss 17 Obergiesing-Fasangarten wurden 46 Vorschläge gemacht.

In einer Machbarkeitsuntersuchung werden derzeit alle Vorschläge hinsichtlich ihrer technischen Realisierbarkeit überprüft und die dafür notwendigen Ressourcen ermittelt.

An einfach zu realisierenden Standorten wurden aber stadtweit bis Ende 2021 bereits 150 Bäume gepflanzt.

Die für die Machbarkeitsuntersuchung und die Pflanzung der 150 Bäume notwendigen Mittel wurden vom Stadtrat im "Sonderprogramm Klimaschutz 2021" (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 03895) bereitgestellt.

MOUNT

Frage:

Wie viele Baumpflanzungen wurden bis jetzt vom Baureferat (Gartenbau) verwirklicht?

Antwort:

Im Rahmen des 150-Bäume-Programms und regulärer Nachpflanzungen wurden an den vom Bezirksausschuss 17 vorgeschlagenen Standorten bereits 10 Bäume gepflanzt.

Frage

Wie viele Baumpflanzungen folgen noch und wann/bis wann?

Antwort:

Die Anzahl möglicher Baumpflanzungen ist abhängig von den Ergebnissen der derzeit noch laufenden Machbarkeitsuntersuchung. Verbindliche Aussagen können Ende diesen Jahres/ Anfang nächsten Jahres gemacht werden. Jedoch kann davon ausgegangen werden, dass stadtweit deutlich über 2.000 neue Bäume gepflanzt werden können. Die für die Herstellung der Standorte und die Baumpflanzungen notwendigen Ressourcen müssen vom Stadtrat bereit gestellt werden. Davon hängt ab, ab wann und in welchem Zeitraum die Baumpflanzungen umgesetzt werden können.

Mit freundlichen Grüßen



gez.